



Ausgabe 127 / 29. März 2017

1. Gemeindevertretung besuchte LH Hans Niessl

Am gestrigen Tag war eine Abordnung der Gemeindevertretung unter der Führung von Bgm. Peter Fassl bei Landeshauptmann Hans Niessl im Landhaus Eisenstadt zu Gast. Der Landeshauptmann wurde über die aktuellen Vorhaben und Projekte in unserer Gemeinde informiert. Unter anderem wurden folgende Themen angesprochen:

- **Erhaltung und Erneuerung von Güterwegen und Gemeindestrassen**
- **Aufschließung Hausplätze Riegel (Brunnenweg, Wiesenweg)**
- **Einzäunung Friedhofsgelände**
- **Neugestaltung und Einzäunung des Spielplatzes des Kindergartens**
- **Errichtung eines Hochwasserschutzprojektes Hartelsbach**
- **Errichtung einer Park&Ride Anlage im Bereich der B57 vor allem für Pendler aus Litzelsdorf und Umgebung (Stinatz, Olbendorf) sowie Verlegung der Linie G1 aus dem Ortsgebiet auf die B57**
- **Sanierung Friedhofsmauer (Ortsbildgestaltung)**

Landeshauptmann Hans Niessl war über die vielen Projekte und Tätigkeiten in unserer Gemeinde erfreut und sicherte uns außerordentliche Bedarfszuweisungen in Höhe von € 50.000,- für das Jahr 2017 zu. **Wir möchten uns bei LH Hans Niessl dafür recht herzlich bedanken!**



Weiters wird die Errichtung der geplanten Park&Ride-Anlage (auch für die Nachbargemeinden) mit weiteren außerordentlichen Bedarfszuweisungen von ihm unterstützt werden. Diesbezüglich bedarf es jedoch noch einiger Verhandlungsrunden mit den zuständigen Stellen, um die P&R-Anlage in Litzelsdorf – und einer damit verbundenen Verlegung der Linie G1 auf die B57 – mit Unterstützung des Landes errichten zu können. Unter anderem ist die Erstellung eines Verkehrskonzeptes und die Erweiterung der Widmungsfläche notwendig. Ebenso ist auch der tatsächliche Bedarf zu erheben, welcher ein wesentliches Kriterium für die Unterstützung des Landes ist.

Die im Zuge des Bürgerbeteiligungsprojektes im Jahr 2010 entstandene Idee der P&R-Anlage ist durch die Unterstützung von LH Hans Niessl der Umsetzung nun wieder einen Schritt näher gerückt. Wir werden natürlich versuchen, dieses Projekt so schnell wie möglich umzusetzen!

Ihr Bürgermeister:

Peter Fassl